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Milazzo: “Sulla raccolta dei rifiuti la
Regione faccia presto ad intervenire”

L’ASSESSORE E PRESIDENTE SRR: “SPAZZATURA NON PORTA VOTI, POLITICA SI DISINTERESSA”

Martedì 26 Luglio 2022 •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

L’
assessore ai Servizi del Comune di Marsala, Michele Milazzo, in que-
sti giorni, anche nella sua qualifica di Presidente della Trapani SRR
Nord (Società per la Regolamentazione , si sta occupando non solo

della raccolta indifferenziata (RSU) ma anche di tutta una serie di iniziative che
coinvolgono il Comune di Marsala nella ricerca di migliorare ulteriormente la
raccolta differenziata nei comuni che fanno parte della SRR Nord. Assessore,
al di là di cercare di convincere quante più persone possibili a fare la rac-
colta differenziata correttamente e al di là delle difficoltà del trasporto nelle
discariche, ci sono altri step da considerare. A che punto è la Provincia di
Trapani e Marsala per la differenziata? [ ... ]                 ...continua in quarta

Primarie siciliane,
il voto a Marsala

ESULTA CENTO PASSI PER L'EXPLOIT DI FAVA

N
on è ancora chiaro quale sarà il futuro della
coalizione giallorossa in Sicilia. Tuttavia, la
consultazione del 23 luglio ha dato un esito

di cui, comunque, si dovrà tenere conto. Interessante
anche il dato relativo ai territori. A Marsala, ad
esempio, il candidato più votato è stato Claudio
Fava. Particolarmente soddisfatto il coordinatore co-
munale Fabio Genna: “Di fatto, è un risultato di
poco inferiore a quello di Catania. [ ... ]

...continua in quarta
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Marsala: rubavano dentro le auto, denunciati
‘BECCATI’ DALLE TELECAMERE, I CARABINIERI HANNO RITROVATO LA REFURTIVA

I
Carabinieri della Se-
zione Operativa della
Compagnia di Marsala

hanno denunciato due sog-
getti marsalesi di 49 e 47
anni, entrambi con prece-
denti di polizia, per furto
aggravato in concorso. Nel-
l’ambito di specifici servizi
volti alla prevenzione e re-
pressione di reati contro la
persona ed il patrimonio i

Carabinieri di Marsala
hanno notato, nei pressi del
Monumento ai Mille, i due
uomini che con fare so-
spetto guardavano all’in-
terno delle autovetture
parcheggiate. Dopo poco
tempo i militari hanno ac-
quisito la notizia della de-
nuncia presentata da una
donna la quale dichiarava
di aver subito un furto di un

pc portatile e di una borsa
con all’interno documenti
di riconoscimento ed effetti
personali dall’interno
dell’auto. Gli impianti di
video-sorveglianza hanno
individuato i due soggetti
quale presunti responsabili
del furto. All’esito della
perquisizione domiciliare, i
Carabinieri hanno ritrovato
la refurtiva.

Incendio al porto turistico, a fuoco
3 barche e danni ad altri 4 mezzi

SUL POSTO I VIGILI DEL FUOCO DI MARSALA E L'UNITÀ NAVALE DI TRAPANI

P
auroso incendio, ieri mat-
tina, nella zona del Portic-
ciolo turistico di Marsala.

Allertati da una segnalazione, i
vigili del fuoco del distaccamento
di Marsala sono intervenuti con
una propria squadra presso il pon-
tile Capriccio Mare (di cui è tito-
lare Giuseppe Mauceri) per un
incendio di tre imbarcazioni (due
da 8 metri e una da 10 metri).
L'intervento è stato particolar-
mente difficoltoso, in quanto il
materiale di vetroresina di cui
erano costituite le barche ha ali-
mentato le fiamme, complicando
le operazioni di spegnimento. Di
conseguenza, i Vigili del Fuoco i
quali hanno dovuto fare una man-
data direttamente dal porto fino al
punto dove c'era l'incendio con tre

squadre, successivamente rinfor-
zate anche dall'intervento del-
l'unità navale della sezione
nautica del porto di Trapani (com-
prensiva di 19 uomini e sette
mezzi antincendio). A metà po-
meriggio l'incendio è stato com-
pletamente spento. Le cause sono
da considerare accidentali, così

come ha dichiarato lo stesso tito-
lare del pontile al personale della
Capitaneria di Porto, in quanto
c'era una ditta di manutenzione
che stava effettuando dei lavori e
che avrebbe provocato l'incendio,
a sua volta propagatosi anche per-
chè nell'area interessata non erano
presenti mezzi antincendio. 

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

7.708ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

25 Luglio Differenza
rispetto al 20 Luglio

-2.122

3.193 - - - - - - 

95 +10

124.850 +4.650

720 +6

1.778 -250

147 -34
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C
on una nota inviata al sin-
daco di Marsala Massimo
Grillo, al Presidente del

Consiglio Comunale Vincenzo
Sturiano e al Direttore Sanitario
dell’Ospedale di Marsala Gaspare

Oddo, la consigliera comunale
Rosanna Genna, afferma che “…
visto che gli anziani sono ancora
una risorsa, chiede si sapere
quanti soggetti sono deceduti nei
reparti covid fino ad oggi suddi-

visi per fasce di età. Chiede inol-
tre quanti sono i medici, gli infer-
mieri, gìi ausiliari e gli O.S.S.
che operano all’Ospedale di Mar-
sala e come sono suddivisi per re-
parto”.

Ospedale “Borsellino”: Genna
chiede informazioni sull’organico

Reti ad alta velocità, convenzione del Comune
STIPULATO ACCORDO CON LA OPEN FIBER PER IL POTENZIAMENTO INFRASTRUTTURE

R
ealizzare e sviluppare una
moderna rete di comunica-
zione elettronica in fibra ot-

tica, quale obiettivo strategico
anche per la crescita di questo ter-
ritorio. Questa, in sintesi, la moti-
vazione del provvedimento con il
quale la Giunta Grillo di Marsala
ha stipulato la Convenzione con la
“Open Fiber SpA” che ha già av-
viato i lavori per la realizzazione
di una rete di comunicazioni elet-
troniche a banda ultralarga, su
scala nazionale, accessibile a tutti
gli operatori interessati. “Tenuto
conto che la suddetta Società in-
tende utilizzare le infrastrutture fi-

siche esistenti sul territorio comu-
nale - affermano il sindaco Mas-
simo Grillo e l'assessore Arturo
Galfano - abbiamo concordato di
regolamentare il tutto anche al fine
di ridurre al minimo l’impatto am-
bientale, ottenendo altresì benefici

per i servizi al cittadino. Avere più
banda, oggi è il presupposto per es-
sere pronti anche all’evoluzione
futura richiesta dai cittadini e dalle
aziende, con l'aggiunta che nessun
onere economico grava a carico del
Comune”. Come evidenzia il diri-

gente Pier Benedetto Mezzapelle
che ha curato il progetto, la norma-
tiva in materia emanata dal Mini-
stero dello Sviluppo Economico
prevede che l’installazione digitale
sia effettuata prioritariamente uti-
lizzando infrastrutture stradali ed
intercapedini già esistenti ed utiliz-
zate per il passaggio di altri sotto-
servizi. A fronte di ciò,
l'Amministrazione di Marsala rice-
verà un corrispettivo omnicom-
prensivo per l’utilizzo di queste
proprietà comunali, così come re-
golamentato dalla Convenzione
che il sindaco Grillo ha già sotto-
scritto con la “Open Fiber”.
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CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ Primarie siciliane, il voto a Marsala ] - La lettura
del voto generale ci dice che Claudio Fava vince nelle
grandi città e dove c'erano gruppi organizzati, mentre
il Pd stravince e recupera grazie ai piccoli centri, in
cui spesso i democratici possono contare su sindaci e
assessori, che negli ultimi giorni si sono molto mobi-
litati. Per quanto riguarda il voto a Marsala, è giusto
riconoscere il grande lavoro fatto dal gruppo consi-
liare di Cento Passi, in continuità con quello che si è
creato nel 2020, con la lista presentata alle ammini-
strative. E' stata comunque importante anche la con-
vergenza con i Verdi e una parte del Pd, che ha
raccolto l'appello di alcuni autorevoli esponenti del
partito, come Rosy Bindi, Laura Boldrini o Erasmo
Palazzotto, a votare per Fava”. Vincitrice sommando
i voti ottenuti in tutta la Regione, a Marsala Caterina
Chinnici è giunta seconda, con 163 preferenze, che
comunque hanno soddisfatto il segretario del circolo
territoriale Paolo Pace: “Nell’esprimere soddisfazione
per il positivo e tutt’altro che scontato risultato con-

seguito dalla nostra candidata alla Presidenza della
Regione, Caterina Chinnici, desidero ringraziare il
neo eletto gruppo dirigente del Partito Democratico
di Marsala per la coesione e l’impegno mostrato a
pochi giorni dal congresso cittadino”. Al contempo,
Pace invita gli alleati ad evitare polemiche autolesio-
niste, mantenendo l'unità contro le destre. Per quanto
riguarda il Movimento 5 Stelle, l'ex consigliere co-
munale Aldo Rodriquez è soddisfatto per il secondo
posto ottenuto da Barbara Floridia su scala regionale,

alle spalle della Chinnici. A Marsala, tuttavia, la sot-
tosegretaria all'istruzione è giunta terza: “Abbiamo
fatto un ottimo lavoro, considerando che queste ele-
zioni sono arrivate in un momento delicato, in cui il
Movimento veniva attaccato da tutti i fronti. Quello
di Marsala è il terzo miglior risultato in provincia, tut-
tavia va detto che ci siamo ritrovati in mezzo a una
battaglia tra due poli politici e nessuno si aspettava
questo exploit di Cento Passi. Evidentemente, queste
primarie presidenziali hanno risentito anche di quanto
accaduto all'ultimo congresso comunale del Pd”. Nei
prossimi giorni i pentastellati si riuniranno per ana-
lizzare il voto, in attesa che Giuseppe Conte nomini
il referente provinciale che avrà la responsabilità di
parlare delle liste. “Avrà davanti un lavoro arduo, i
tempi stringono e dobbiamo rispondere a 10 mila at-
tivisti che hanno votato. Vediamo quello che succe-
derà sulle alleanze: ad ogni modo – conclude
Rodriquez - non credo che la forza del M5S sia cam-
biata rispetto al recente passato”. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Milazzo: “Sulla raccolta dei rifiuti
la Regione faccia presto ad interve-
nire” ] - Siamo la prima provincia in
Sicilia per quanto riguarda i dati della
differenziata. Marsala in questo mo-
mento sta differenziando l’80%, l’in-
tero hinterland trapanese è al 70-75%.
Dati che la dicono unga sulla sensibi-
lità della raccolta dei rifiuti. Lei ha
sempre sostenuto che una corretta
diffusione della raccolta diffusione
sia anche e soprattutto culturale.
Vuole spiegarci meglio? Abbiamo un
grossissimo problema, quello della
mancata sensibilità e degli abbandoni
di spazzatura. Nel momento di crisi, i
famosi 20 giorni in cui non potevamo
raccogliere l’RSU, perché non ave-
vamo posto dove andarla a conferire
dopo la decisione della Regione, se noi
avessimo effettuato una corretta diffe-
renziata, probabilmente la ricaduta sa-
rebbe stata talmente minima che, per

quanto riguarda il Comune di Marsala,
non ci saremmo neanche accorti del-
l’evento negativo. Accanto ad una
buona organizzazione, che può e deve
migliorare, occorre un intervento cul-
turale iniziando dal basso per sensibi-
lizzare i cittadini a conferire in
maniera corretta i propri rifiuti. Io e il
sindaco abbiamo iniziato tenendo delle
conferenze e degli incontri con i gio-
vani studenti del marsalese. Ci rivo-
gliamo a tutti, proprio a partire dai più
giovani, perché la differenziazione
della spazzatura comincia proprio da
un impatto culturale all’interno delle
famiglie. Siamo alla vigilia delle ele-
zioni regionali, la Regione siciliana è
competente per materia. Le SRR e
nel nostro particolare, il Comune di
Marsala, quinta città dell’isola, che
cosa chiede al nuovo Governo del-
l’isola nel medio termine? La legge
com’è noto demanda alla regione ogni

competenza di gestione dei rifiuti. So-
prattutto la programmazione, la ge-
stione e l’individuazione degli
impianti di smaltimento che sono di
competenza regionale. La Regione
spesso si “libera” di questo annoso
problema demandando alle SRR le re-
sponsabilità del caso. In questo trasfe-
rimento di competenze, la Regione
però non tiene presente delle esigenze
che le SRR hanno. Per esempio, per
quanto ci compete, noi abbiamo un
solo dipendente e non siamo dotati di
uffici tecnicamente in grado di avan-
zare proposte o di intervenire. Mal-
grado questo, la SRR Trapani Nord sta
mettendo in campo due importanti ini-
ziative: stiamo avviando i lavori della
più grande discarica in Provincia di
Trapani e, accanto a questo, stiamo la-
vorando ad un impianto di compostag-
gio ubicato nel Comune di
Calatafimi-Segesta, in un’area confi-

scata alla mafia, per lo smaltimento di
tutto l’organico del trapanese.  Tor-
nando però all’origine si sta creando
un vulnus con la Regione, che spesso
e volentieri non si comprende che di-
rezione voglia prendere in tema di
raccolta differenziata. Ancora oggi,
dopo anni di attese e dibattiti, non si è
capito se la Sicilia va verso la costitu-
zione di termovalorizzatori o all’indi-
viduazione di aree di conferimento. Io
comunque purché si riforniscano i co-
muni dei mezzi necessari per il confe-
rimento della spazzatura, non ho
preferenze alcune, ma la Regione deve
fare presto ad indicarci luoghi e solu-
zioni. Aggiungo che siamo alla vigilia
di una importante tornata elettorale e
visto che i rifiuti non portano consensi,
anzi a volte li fanno perdere, la politica
sembra avere spesso l’interesse a non
discutere della questione. [ g. d. b. ]
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D
opo 33
anni si
sono ri-

trovati i compa-
gni di scuola
de l l ’ I s t i tu to
“Stefano Pelle-
grino” di Paolini che frequentarono la scuola nell’anno 1988/1989. “Ci
siamo ritrovati ancora con lo spirito di allora con la voglia di sorridere
a questa vita piena di pensieri e problemi, oggi come allora pieni di vita
e vicino a noi alcuni dei nostri professori che con gioia hanno accettato
il nostro invito”, fanno sapere gli ex alunni che, nel corso della serata,
hanno condiviso i ricordi tra i banchi di scuola e le loro vite sino ad oggi. 

La classe 88/89 della “S. Pellegrino” si
ritrova dopo 33 anni con le maestre

LO SPETTACOLO SI TERRÀ IL 29 LUGLIO NELLA CORNICE DELLE SALINE GENNA

L
a rassegna “‘a Scurata” organizzata dal MAC, conti-
nua con Mita Medici in “Elena o della passione amo-
rosa” il 29 luglio. Alle 19.30 l’attrice, che ha al suo

attivo palcoscenici internazionali, nel teatro a mare “Pelle-
grino 1880”, nella Salina Genna, all’interno della riserva na-
turale dello Stagnone, darà vita ad una delle figure più note
della mitologia greca: Elena, ma in un adattamento nuovo ed
intimo, riflessivo, che ben si presta al nostro tempo che ri-
chiede di attivare spazi di pensiero. Si tratta dell’adattamento
teatrale di Salvo Bitonti dall’originale di Euripide con echi

da Ritsos, si può parlare di un apologo sulle conseguenze della
passione amorosa e di una riflessione sulla guerra. Accompa-
gnano il suo monologo vecchie canzoni, quasi sussurrate dal-
l’interprete, che evidenziano l’infinita dolcezza dei tanti amori
perduti. Mita Medici era già stata “Elena” in un film nel 2007
accanto a Franco Nero. Ora torna a vestirne i panni con la regia
di Salvo Bitonti, in una edizione espressamente pensata per il
teatro sull’acqua delle Saline di Marsala. Le musiche sono a
cura di Dario Arcidiacono e la scena della Scuola di Sceno-
grafia Accademia Albertina di Torino. biglietto 20 euro.

Alla Scurata approda l’Elena della grande Mita Medici

SOLIERI, PORTERA, POGGIPOLLINI E GLI ALTRI SUL PALCO

M
aurizio Solieri,
guitar man per
oltre trent’anni

di Vasco Rossi, Ricky Por-
tera, storico chitarrista
degli Stadio e grande
amico di Lucio Dalla, Fe-
derico Poggipollini, il Ca-
pitano Fede della banda di Ligabue e sua
prima imbattibile chitarra; Giuseppe Scar-
pato, inseparabile chitarrista di Edoardo
Bennato, assieme a Robby Pellati e Rigo Ri-

ghetti ed alla straordinaria
voce di Lollo Campani
siano tutti protagonisti di
Italy Rock che andranno in
scena in Piazza della Vitto-
ria, Porta Nuova, a Marsala
stasera, 26 luglio, alle ore
21.30. Una super band, ov-

vero la storia del rock suonata da chi ha fatto
la storia del rock. Biglietti (12 euro) su Tic-
ketone, ciaoticket e presso l’Agenzia “I
Viaggi dello Stagnone” di via dei Mille. 

Italy Rock oggi a Porta Nuova
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INTANTO LA SOCIETÀ RINNOVA IL DIFENSORE DAVIDE QUINCI

L
’ASD Petro-
sino 1969 or-
ganizza uno

Stage per i calcia-
tori nati nel 2004,
2005, 2006 e 2007
presso lo Stadio
Comunale di Petro-
sino nei giorni 27 e
28 luglio alle ore
17,30. Per informa-
zioni telefonare al
ce l l .3881433884.
Inoltre la società ha
rinnovato per la

stagione 2022/23
del difensore Da-
vide Quinci. Il roc-
cioso centrale
difensivo di origine
mazarese prose-
guirà la sua espe-
rienza in
giallorosso dopo
l'ultima vincente
stagione culminata
lo scorso giugno
con la conquista
della Coppa Sicilia. 

Stage per giovani al Petrosino 1969

LA SOCIETÀ BIANCAZZURRA PROSEGUE LE FASI DI MERCATO

S
ono quasi in dirit-
tura di arrivo le at-
tività di mercato

per la composizione del
roster 2022/2023 della
GesanCom Fly Volley
Marsala. Confermata la
centrale Martina Antico,
classe 2002, arriva anche
la palleggiatrice Alessan-
dra Orto classe 1999.
Martina Antico, la scorsa stagione già fra i ran-
ghi della Fly Volley, è stata un apporto fonda-
mentale nelle economie di gioco delle libellule
biancoazzurre culminato con la splendida pro-
mozione in B1. In tutti i suoi ingressi in
campo, ha sempre risposto con concretezza ed

attaccamento alla maglia,
anche nei momenti di
maggior difficoltà della
squadra: Un esempio di
trait d'union da seguire.
Alessandra Orto fa tutta la
trafila delle giovanili con
Pallavolo Sicilia parteci-
pando al “Challenge Città
di Torri" ed a due finali
nazionali, Under 16 e 18.

Le successive stagioni le gioca, sempre in B2,
alla Saverio Macheda (RC) ed alla WeKondor
Giarre, poi Cus Catania, dove fa un secondo
posto nella finale scudetto dei campionati na-
zionali universitari, e Giarre nella stagione ap-
pena trascorsa. 

Fly Marsala: ci sarà Antico,
arriva pure Alessandra Orto

I
nizia la nuova stagione sportiva 2022/2023 per
la Scuola Calcio Pol. Boeo Marsala. L'attività
sarà dedicata a tutti i ragazzi e ragazze nati negli

anni dal 2006 al 2017, tutta l'attività calcistica si terrà
presso il Centro Sportivo Spagnola Club di contrada
Spagnola. La Polisportiva ha rinnovato ancora per
questa stagione l'affiliazione all'Academy Perugia
Calcio, grazie alla quale si terranno degli incontri
formativi e tecnici per tutti i nostri tesserati, in col-
laborazione con lo staff Tecnico dell'Academy Pe-

rugia. Si terranno anche tornei organizzati dalle so-
cietà affiliate alla F.I.G.C..

Al via l’attività calcistica
della Polisportiva Boeo
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